

Informe de entrevista

Paciente: Cristina G.

Edad: 58 años

Diagnóstico: ACV isquémico

Fecha: 10/06/2019

Cristina asiste a la institución desde el mes de mayo del 2018 a causa de una hemiparesia izquierda, presentando como consecuencia de dos ACV isquémicos que tuvieron lugar en enero de ese año.

Cristina fue diagnosticada con artrosis previo al ACV y por ese motivo refiere que ya padecía dolores articulares en hombros principalmente.

Sin embargo, era comerciante y actualmente se desempeña como ama de casa en el hogar.

Vive con su esposo, tuvieron tres hijos que ahora viven con sus respectivas familias, destaca tener una nieta de 8 años con quien comparte la mayor parte de su tiempo libre.

Cristina ha adaptado su casa y la forma de hacer las tareas a lo largo del tratamiento.

Es independiente para realizar las actividades de la vida diaria, refiere que necesita asistencia para vestirse tren superior, cortar con cuchillo y actividades que requieran fuerza.

En general utiliza la mano derecha para mayor parte de las tareas y solo se asiste con la mano afectada.

Luego de hacer dichas actividades, en ocasiones presenta adormecimiento y dolor desde el hombro irradiado hacia mano izquierda.

Asiste a la institución tres veces por semana a terapia Ocupacional para continuar su tratamiento.

Se encuentra orientada en tiempo y espacio, presenta funciones mentales conservadas.

Como secuela de ACV presenta hombro izquierdo antepulsado, codo en semiflexion, antebrazo con presencia de leve pronación y la muñeca ligeramente flexionada. Logra oposición con 2 y 3 dedo pero no logra oposición con 4 y 5 ni cierre de puño.

La fuerza está disminuida en miembro superior derecho.

Cristina refiere que su deseo es volver a pasear sola por el centro de la Ciudad de La Plata, actividad que no ha vuelto a hacer desde el Acv por miedo a perder el equilibrio y caerse.